



Pièces	8 Pièces
Superficie	210 m²
Référence	84416933
Prix	1 725 000 €

Vaucresson

Maison à vendre (92420)

Emplacement recherché à proximité immédiate des commerces du centre ville de Vaucresson et de la gare pour cette belle maison d'une surface habitable de 210 m² hors surfaces annexes et dépendance édifée en 1949 sur une parcelle arborée de 1289 m². Le rez de chaussée surélevé se compose d'une belle entrée, d'un bureau (ou chambre), d'une cuisine indépendante équipée avec balcon vue jardin, d'un vaste séjour triple exposition est-ouest et sud s'ouvrant de plain-pied sur une belle terrasse exposition sud. Le premier étage dessert trois belles chambres dont une avec balcon exposé à l'ouest, une ...

Attractive house offering 210m² (2,260 sq ft) of living space, excluding outbuildings. Built in 1949 and set on a 1,289m² (13,875 sq ft) plot planted with trees in a sought-after location close to the shops and train station in Vaucresson town centre. Raised ground floor: entrance hall, office (or bedroom), fully equipped separate kitchen with balcony overlooking a garden, and a vast living room with a triple orientation (east-west and south) opening onto a beautiful south-facing terrace on the same level. First floor: three good-sized bedrooms, one of which has a west-facing balcony, ...

BARNES HAUTS DE SEINE SUD/OUEST

48, avenue Jean Baptiste Clement - 92100 BOULOGNE BILLANCOURT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

